

SAINT LOUP

L'envie de transmettre...

Des adolescents du Centre Social de Saint-Loup sur Semouse sont venus à l'EHPAD recueillir les témoignages de résidents ayant connu la libération de la ville de Saint-Loup et ses environs.

Une belle rencontre dont l'objectif est de relater à la population une partie de cette histoire, lors des commémorations qui auront lieu en septembre 2019.

Des jeunes qui écoutaient avec attention, respect, parfois étonnés d'entendre ce que certains résidents avaient pu vivre, mais conscients qu'il est important de répertorier ces informations afin de pouvoir les transmettre à leur tour.



Des souvenirs très présents, arrivant en flots, illustrés parfois par quelques photographies anciennes de Saint-Loup.

Une retraite bien méritée...

Après 40 ans de bons et loyaux services à l'EHPAD Griboulard de Villersexel, Sylviane BABKA, aide-soignante, a fait valoir ses droits à la retraite.

Les résidents lui ont préparé, à l'occasion de son départ, un cadre rempli de souvenirs ainsi qu'un bouquet de fleurs. Sylviane a promis aux résidents de revenir partager quelques moments avec eux lors d'après-midis créatifs.

L'ensemble de l'EHPAD lui souhaite une excellente retraite.

VILLERSEXEL



HÉRICOURT



Danse et chant pour les résidents

Depuis de nombreuses années, les bénévoles du groupe relais de l'association Malakoff Mederic de Montbéliard sont présents à l'EHPAD La Lizaine.

Une fois par an, ils offrent un après-midi musical, où ils entonnent des airs d'hier et quelques-uns d'aujourd'hui.

Près de 55 résidents les ont ainsi accompagnés le jour de carnaval.

Les rayons du soleil ont réchauffé la salle, alors que la danse réchauffait les pieds pendant que la musique s'occupait des cœurs... Le tout accompagné d'un excellent goûter.